

---

## Avis à la communauté

**Date :** 15 août 2017

**Avis N° :** 2017-02

**Objet :** Travaux de réhabilitation environnementale du site

La direction de Chimie ParaChem souhaite vous informer que les travaux de réhabilitation environnementale du terrain, situé dans la zone sud du quadrilatère formé par l'avenue Durocher, la rue Sherbrooke, l'avenue de Montréal-Est et la rue Ste-Catherine Est, débutés au mois de mai, se prolongeront jusqu'à la fin du mois de septembre 2017.

Les prochains travaux consisteront à forer des puits et à excaver des sols pour aménager des talus dans le secteur sud du terrain soit près de la rue Ste-Catherine. Tous les permis appropriés ont été octroyés pour ce projet

Durant ses travaux, certains sols contaminés seront excavés et seront ensuite gérés conformément aux règlements en vigueur. Les contaminants rencontrés dans ces sols excavés ont un seuil olfactif très faible. Il est donc possible, en fonction de la direction et de la vitesse des vents, que certaines odeurs soient perceptibles à très faible distance du terrain.

Aussi, nous tenons à vous aviser qu'un niveau de bruit plus élevé sera perçu lors des travaux de forage. Ces travaux seront exécutés durant le jour et devraient prendre fin le 1<sup>er</sup> septembre.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Maryse Gourde  
Coordonnatrice des travaux de réhabilitation,  
Tél. : (514) 640-2286, Courriel : maryse.gourde@parachem.ca

Ou

**En soirée et pendant les fins de semaine**  
Responsable de quart, Tél. : (514) 640-2555.

### **Transmission :**

- CLIC via l'AIEM
- Comité de liaison de ParaChem
- Ville de Montréal-Est

*"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."*